

SAN PEDRO | INFRAESTRUCTURAS

Estiman que la nueva conducción de agua a Cañada Juncosa estará disponible para este verano

La Agencia del Agua regional adjudicó por 120.000 euros los trabajos para finalizar la conexión con el depósito principal, destinados a acabar con los problemas de suministro

A.G. / ALBACETE

La Agencia del Agua de Castilla-La Mancha, entidad pública del Gobierno regional, adjudicó esta semana el contrato de obras para la segunda y última fase de la conducción de agua a Cañada Juncosa, pedanía de San Pedro que había tenido problemas recurrentes en el suministro que podrían quedar solventados para este verano.

Era precisamente en los meses estivales cuando se había dado esa situación, debido al aumento temporal de la población de ese núcleo con 58 habitantes censados, que suelen ser más en épocas vacacionales. Como ya explicó el alcalde de San Pedro, Daniel Sancha, la pedanía se abastece de un sondeo que comienza a agotarse, por lo que se dan problemas de turbidez y la presión del agua no es la suficiente cuando crece la demanda, obligando incluso a que tuviese que abastecerse con las cubas de la Diputación en momentos concretos.

Para solventarlo, se optó por extender una nueva tubería que conecte Cañada Juncosa con el depósito de San Pedro, donde además se aumentará la capacidad de impulsión con la instalación de un grupo electrobomba sumergible. Ese trabajo va incluido en el contrato adjudicado hace unos días por algo más de 120.000 euros y financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder). La empresa selec-



Imagen de archivo de obras de extensión de una conducción de agua potable. / LUIS LÓPEZ ARAICO

cionada se encargara también de desplegar los cuatro kilómetros de conducción que faltan para completar el recorrido hasta la pedanía.

Anteriormente, en 2018, ya se había ejecutado una primera fase de 3.500 metros de tubería, merced a una subvención de 60.000 euros de la propia Agencia del Agua y con la colaboración de la

Diputación de Albacete, cuyos técnicos se encargaron de elaborar el proyecto técnico.

Ese primer tramo partía del depósito de Cañada Juncosa y discurría paralelo a la carretera AB-5020 por el margen izquierdo, quedando por ejecutar el resto de conducción hasta conectar con la impulsión y depósito inferior de San Pedro, así como el cruce de la

tubería bajo la mencionada carretera provincial.

El contrato tendrá finalmente un coste de unos 60.000 euros menos que el presupuesto base. Se seleccionó la oferta más baja entre las 20 presentadas a la licitación, un proceso en el que también se incluyeron criterios de adjudicación de carácter medioambiental y social.

ECONOMÍA

El PP provincial se une a la petición de ampliar ayudas a más sectores

A.G. / ALBACETE

El Partido Popular de Albacete, a través del diputado provincial Fermín Gómez, insistió ayer en solicitar una respuesta del presidente regional, Emiliano García-Page, al ofrecimiento de Francisco Núñez, líder regional del partido, para «sentarse en una mesa a negociar ayudas para sectores que se han quedado fuera» de las del Gobierno central «y a los que no podemos dejar atrás».

Gómez lamentó que «Page solo haya ironizado hasta ahora» con esa propuesta y aseguró que las ayudas son necesarias para que la crisis «no afecte más al tejido económico y el empleo». Entre los sectores que han quedado fuera del Real Decreto del Gobierno de Pedro Sánchez, citó a las peluquerías y centros de estética, centros y academias de enseñanza no reglada, los fabricantes y tiendas de productos turísticos, el sector vitivinícola, las autoescuelas, los talleres de reparación de vehículos y de repuestos del automóvil, los feriantes, el sector del ocio y la cultura, el sector del calzado, tiendas de iluminación, decoración y mobiliario, las actividades artísticas y literarias, venta de electrodomésticos, jugueterías, floristerías, estaciones de servicio y agentes comerciales.

«De lo que se trata es de salvar negocios y empleo, y en ese objetivo no debería haber diferencias políticas, por lo que una vez más, pedimos a García-Page que escuche la iniciativa de Paco Núñez, que nace de los continuos contactos que mantiene con la sociedad civil y de las demandas que le hacen llegar», añadía el presidente del grupo del PP en la Diputación.

SIERRA DE ALCARAZ | COMUNICACIONES

La Junta mejoró la seguridad en un cruce del término de Povedilla

REDACCIÓN / ALBACETE

El Gobierno de Castilla-La Mancha realizó una actuación de mejora de la seguridad vial en la intersección de la CM-320 con la AB-605 y el camino de Villahermosa, dentro del término municipal de Povedilla, gracias a una inversión de la Consejería de Fomento de 47.700 euros.

El delegado de la Junta en Albacete, Pedro Antonio Ruiz Santos acompañado del delegado provincial de Fomento, Julen Sánchez y

el alcalde del Ayuntamiento de Povedilla, Francisco Vaquerizo Camacho, comprobaron el resultado la construcción de un ramal semidirecto, con carril de desaceleración y la nueva señalización instalada, con el objetivo de mejorar el giro a la izquierda de los vehículos provenientes de Villanueva de la Fuente (Ciudad Real) y que acceden a la carretera provincial AB-605.

Ruiz Santos destacó esta nueva actuación en la red de carreteras de titularidad de la Junta de la co-

marca albaceteña de Alcaraz, «en un tramo de 2,25 kilómetros con pendiente, que provocaba con anterioridad elevadas velocidades y que suponía hasta ahora, un punto de peligro para una intensidad media diaria de tráfico de 800 vehículos, de los que casi el 16 por ciento, son vehículos pesados, además de facilitar la accesibilidad a la carretera del camino de Villahermosa, tanto para el transporte del sector agrario, como para los propietarios de las fincas y los visitantes de la ermita de San Marcos».



Visita de representantes de la Junta a la intersección mejorada. / JCCM